中学2年生が決意新たに

少年立春式



す」と決意を述べ

謝辞を述べる星野さん

日、ふるさと産業文化館で開 年少女が将来に臨んで志を立 かれ、中学2年生152人が大 人への決意を新たにしました。 立春式は、4歳を節目に少

全な生活をしてください」と

と希望を持って生きることを ζ を克服する強い力を持って健 は式辞で「一人ひとりが困難 促すのが目的。 誇りと責任を自覚し、 築比地教育長

第6回少年立春式が2月4

激励しました。 が謝辞で「社会の 表の星野大貴さん いきたいと思いま てるよう頑張って 一員として役に立 また、2年生代

ハワイの文化フラダンス」と

稲垣弥生先生を講師に

町教育委員会では2月

☎843111 (企画課) ☑ info@town.meiwa.gunma.jp 身近な情報をお寄せください 掲載写真は差し上げます

備えて訓練を に

防災ママさん講習会



開かれ、隊員40人が家庭の防

地震対策

21日の3日間、中央公民館で マさん講習会が2月7・4・

町婦人消防隊による防災マ

などを学びました。 火や普通救命講習、

「万一のときに備えて訓練し す」と話していました。 ておくことは大切と思い 扱い方などを実習。参会者は 鍋火災時における消火器の取 署職員を講師に迎え、天ぷら 目的。7日には、消防明和分 対応技術の向上を図ることが この講習は、災害発生時の

ダンスで健康増進

ハワイの文化フラダンス

進や気分転換を目的に、今回 通じて交流を深め、健康の増 化・芸術であるフラダンスを 校新体育館で行いました。 題した出前講座を明和西小学 この講座は、ハワイの文

初めて行われたもので約30人 話してくれました。 なり気分も若返りますよ」と 筋肉を使って、身も心も軽く 参加者は「日ごろ使わない



(11) 平成16年3月10日(水)